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宮崎県医療審議会 議事録

１ 開催の日時 令和４年１２月１５日（木） 午後５時から午後５時３５分まで

２ 開催の場所 県庁防災庁舎５１号室

３ 出 席 者 （委 員）

河 野 雅 行 山 村 善 教

重 城 正 敏 池 井 義 彦

相 澤 潔 内 村 大 介

十 屋 幸 平 渡 辺 俊 輔

梅 野 恵 美 野 村 美智子

松 本 順 子 中 武 郁 子

＊Ｗｅｂ

小 山 明 俊 吉 住 秀 之

帖 佐 悦 男 宮 川 加代子

＊欠 席

佐 藤 貢 甲 斐 敬 子

（事務局）和 田 陽 市 椎 葉 茂 樹

長 倉 正 朋 関係課担当職員

４ 議事

(１) 開会

事務局が開会を宣した。

医療審議会委員においては１８名中１６名の出席があり、定足数が満たされてい

る旨の説明を行った。

(２) 福祉保健部参事あいさつ

椎葉福祉保健部参事があいさつを行った。

(３) 会長選出

委員改選後、初めての会議のため、会長選出を行った。

事務局が各委員に対して意見を求めたところ、重城委員から河野委員を会長に推

薦する発言があった。各委員に諮ったところ、各委員からの異議はなく、河野委員

が会長に選出された。

(４) 議事録署名人選出

河野会長より梅野委員及び松本委員の両名が議事録署名人に指名された。
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(５) 医療法人等部会委員の指名

河野会長は、山村委員、重城委員、池井委員、相澤委員、野村委員、中武委員、

宮川委員の７名を部会委員に指名し、各委員から了承を得た。

(６) 報告事項

ア 第７次医療計画の進捗状況について

河野会長が事務局に説明を求め、事務局の説明があった後、次のような質疑応

答があった。

会 長 第７次医療計画の進捗状況に関して、へき地医療とある「へき地」とはどこの

地域又は市町村のことを指すのか。

事務局 この計画にいう「へき地」とは、過疎地域自立促進特別措置法、山村振興法及

び離島振興法の指定地域のいずれかに該当する市町村で、県内19の市町村が該当

する。

イ 医師の働き方改革に関する事項について

河野会長が事務局に説明を求め、事務局の説明があった後、次のような質疑応

答があった。

委 員 医療勤務環境評価センターのサーベイヤーである医師が、医療審議会の委員と

して特定労務管理対象機関の指定に係る審議に参加してもよいのか。

事務局 医療勤務環境評価センターのサーベイヤーは他県の医療機関の評価を行うもの

であるため、問題ないと思われるが、厚生労働省に確認させていただく。

会 長 医師の時間外労働の上限規制に違反した場合はどうなるのか。

事務局 労働基準監督署からの指導により是正勧告を受けることとなる。

その是正勧告に従わなければ、罰則となる。

会 長 違反の確認については、自己申告なのか。労働基準監督署からの調査があるの

か。

事務局 労働者からの申告の場合もあるし、労働基準監督署の定期的な調査もある。

通常の労働基準監督署による監督・指導と同じである。

(７) 閉会

事務局が閉会を宣した。


